

**Campeonato Comarca del Vallés**

**Resultados y Clasificaciones**

1.er GRUPO						
Alella — Palou P.						2-1
Martorellas — Montmeló						3-4
Gonzalvo — San Juan						1-1
San Fausto — Montornés						2-1
S. Fausto	5	4	0	1	19	10 8
Montmeló	5	4	0	1	15	9 8
Montornés	5	3	1	1	14	4 7
Palau P.	5	2	2	1	15	8 6
Martorellas	5	2	0	3	22	15 4
Alella	5	2	0	3	9	27 4
S. Juan M.	5	0	2	3	7	11 2
Gonzalvo	5	0	0	4	6	23 1
2.º GRUPO						
Llissá — Llinás						0-2
La Salle — San Pedro V.						5-2
Santa Eulalia — Cardedeu						1-4
Vilamajor — Castelltersol						1-2
Descansó: Seguer						
Cardedeu	5	5	0	0	20	5 10
La Salle	4	4	0	0	14	7 8
Llinás	4	2	1	1	9	3 5
Castelltersol	5	2	1	2	5	6 5
Seguer	4	1	1	2	6	9 3
San Pedro	4	1	1	2	8	14 3
Vilamajor	5	1	1	3	11	12 3
Santa Eulalia	5	0	2	3	8	19 2
Llissá M.	4	0	1	3	4	10 1
3.er GRUPO						
Aiguafreda — Palou						7-5
La Roca — F. J. Moncada						3-0
La Ametlla — Vilanova L. R.						3-1
A. Católica — S. Felíu						2-5
La Roca	5	5	0	0	19	6 10
Vilanova R.	5	4	0	1	26	9 8
S. Felíu	5	3	0	2	16	16 6
La Ametlla	5	2	1	2	13	16 5
F. Moncada	5	2	0	3	13	16 4
Aiguafreda	5	1	1	3	16	18 3
Palou	5	1	1	3	15	22 3
A. Católica	5	0	1	4	10	25 1

Viene de la pág. 5

2 a 1. Este gol fué precedido de una gran jugada de Flaqué, con cambio a Torrents y gran pase del mismo a Plumé III que quiso interceptar el defensa contrario Asmarats.

La segunda parte se caracteriza por el mejor juego de los visitantes en el centro del terreno, pero los locales aprovechan a los 6 minutos un balón que Parés II chuta al palo, recoge Plumé III que centra sobre puerta, fusilando Torrents el tercer tanto: 3 a 1.

Sigue el juego a gran tren, pasando ambas porterías por momentos de agobio, terminando el partido sin que el marcador se altere.

Analizando la labor de los equipos, diremos del Vilanova de la Roca, hasta ayer líder imbatido, que su defensa no está de mucho a la altura de medios y delantera; son pesados y lentos y fáciles de burlar en el juego por bajo. Los volantes rápidos y duros, y del quinteto atacante gran jugador Sopena, pero juega demasiado para los demás: los cinco pecan de ineficacia en el remate.

De los locales, enorme Martí bajo los postes, cuajando uno de los partidos más completos que le hemos presenciado. Rápidos y contundentes los tres defensas. Los volantes

**Acuerdos del COMITÉ**

LA ROCA — F. J. MONTCADA — Imponer una sanción económica de 50 pesetas al F. J. Montcada por no haber presentado el equipo en el terreno de juego a la hora previamente señalada.

LA AMETLLA — VILANOVA DE LA ROCA — Vistos los informes del árbitro y un delegado de La Ametlla sobre la alineación indebida del jugador Isidro Samper Segura, se acuerda, por la denuncia presentada por el Vilanova de La Roca, imponer solamente la sanción que marca el artículo 39 que señala que el equipo infractor pierde los puntos que ganara en el partido o sea se otorgan los puntos al Vilanova de La Roca.

Debemos advertir a los equipos que en lo sucesivo se aplicará íntegramente el artículo 39, ya que ningún delegado ni árbitro tienen autoridad para dar validez sobre la alineación de un jugador, si la correspondiente ficha no obra en poder del Comité.

cubriendo mucho terreno, muy bien cortando juego, no tanto sirviendo. En la delantera destacaron Parés II y Plumé III, no desentonando los tres restantes. Samper el novel extremo derecha parece cuajará en este puesto.

**En Aiguafreda**

AIGUAFREDA 7  
PALOU 5

El Aiguafreda ha logrado hoy su primera victoria, en un partido que se ha caracterizado por la abundancia de goles, y ante un contrario que se ha presentado difícil desde buen principio, pues han sido los forasteros los primeros en marcar, al minuto de juego, y han ido siempre por delante en el marcador hasta veinte minutos antes del final, en que el resultado era de cinco a tres a su favor. El mérito de los muchachos del equipo local, ha sido no perder la moral, para remontar este resultado y lograr, en estos últimos veinte minutos, cuatro goles magníficos, ante el entusiasmo y aliento del público, que ya daba el partido por perdido.

La victoria local ha sido merecida, pues han jugado mejor y dominado más que el Palou, teniendo que luchar, además, con la dureza empleada por algunos elementos de este equipo, ante la pasividad del árbitro, que ha permitido que se ensuciara el juego e incluso, en algunos momentos la agresión descarada, espectáculo ciertamente deplorable.

**Campeonato Comarca del Vallés**

**Partidos para la próxima jornada**

Día 26 de Noviembre

Grupo I

SAN FAUSTO — Palau Plegamans  
MONTMELO — Alella  
San Juan — Martorellas  
MONTORNÉS — Gonzalvo

Grupo II

LLINAS — Vilamajor  
SAN PEDRO — Llissá  
Seguer — La Salle  
CASTELLTERSOL — Sta. Eulalia  
Descansa: Cardedeu

Grupo III

A. CATOLICA — Palou  
F. J. MONTCADA — Aiguafreda  
VILANOVA — La Roca  
SAN FELIU — La Ametlla

\*\*\*

Me parece que nuestro Botijo mágico predice todo lo contrario de lo que va a pasar, ya que podríamos buscar atenuantes, que siempre se encuentran, pero lo que sucedió la semana pasada es alarmante, tan sólo acertó en 5 resultados, si va siguiendo esta pauta será cuestión de esperar a que llueva y se llene de agua milagrosapara que no nos haga quedar en ridículo o buscar una lámpara maravillosa o un «llum de carburo» para que vea con más claridad los resultados que pretende acertar de antemano. — A DIVINO

La primera parte ha terminado con empate a tres goles, siendo marcados, los locales, por Calls, los dos primeros, y por un defensa en su propia puerta.

En la segunda parte, a los diez minutos, marca el Palou su cuarto tanto, en un clarísimo fuera de juego que el árbitro no ve, o no quiere ver. Poco después hay una magnífica escapada del extremo izquierda que centra y el remate lo para un defensa local con las manos. Tra penal, muy bien, Juanola, y marca el quinto.

En estos momentos, creemos que el partido está ya perdido y cunde el desánimo entre el público; no en los jugadores, que se lanzan a la ofensiva, logrando acortar distancias e igualar, Calls, con dos nuevos goles, a los 25 y 30 minutos.

Y ya en plena euforia, y estimulados ahora por el entusiasmo del público, los jugadores locales consiguen marcar dos veces más, por mediación de Vall-llovera, el sexto, y de Galvany, el último, al rematar un corner.

Por el Aiguafreda, los mejores han sido, Bonell, Calls, autor de cuatro magníficos goles y Vall-llovera. La defensa, insegura y Miró culpable de alguno de los goles.

Por el Palou, Juanola, Reche, Tusset y Floreta.

El árbitro, señor Llopart, muy mal, permitiendo, con su falta de autoridad y energía, que el juego derivara por cauces peligrosos y poco deportivos J. L. Lascalles.